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63

Александр
Нестеров
24.03.2000
@nesterov60_

84

Андрей Ивашин
30.06.1999
191 см / 76 кг
@ivashin1

Евгений Назаров
07.04.1997
193 см / 76 кг
@nazarovevgeniii

88

Дмитрий Щербань
22.09.2002
185 см / 74 кг

46

Дмитрий Пивоваров
21.03.2000
180 см / 77 кг 
@_d.i.m.a_32

32

Никита Кармаев
17.07.2000
191 см / 77 кг
@n.karmaev

44

Камиль Ибрагимов
27.03.1997
186 см / 82 кг
@kama_mer

3

Илья Детенышев
23.01.2003
182 см / 77 кг
@detenyshev_4

4

Иван Сорочинский
18.04.2006
185 см / 73 кг
@sorocinskijivan

96

Богдан Москвичев
30.04.2004
193 см / 73 кг
@moskv1chev__

1

Сергей Резниченко
02.04.2005 
192 см / 73 кг 
@reznichko_001

30

Данила Боков
09.08.2002
185 см / 78 кг
@bokov16

45

Александр Курсеков | Администратор
Виталий Незнамов | Видеооператор
Иван Супрунов | Фотограф

Персонал: 
Владимир Хохлов | Спортивный врач
Ольга Дойчева | Главный врач
Александр Кузьмин | Массажист
Артем Козырев | Массажист

Дмитрий
Пятибратов
главный тренер
24.05.1976

Сергей
Первушин
тренер
29.03.1970

Александр
Чихрадзе
тренер вратарей
17.08.1975

Артур Шахназаров
тренер по
физподготовке
14.05.1984

СОСТАВ КОМАНДЫ
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Святослав Кожедуб
22.05.2002
177 см / 63 кг

22

Павел Долгов 
16.08.1996
188 см / 80 кг
@dolgov_92

19

Владислав Руденко
15.03.1996
189 см / 75 кг
@rudenko_v

9

Александр Хохлачев
08.05.1997
182 см / 76 кг
@khokhlachev_8

7

Олег Козаченко
18.06.2004
184 cм / 67 кг

99

Никита Колдунов
19.04.2000
178 см / 71 кг
@ni_junior 

94

Эльдияр
Зарыпбеков
14.09.2001
186 см / 79 кг
@edooo_7

77

Акаки Кварацхелия
20.01.2003
183 см / 67 кг 

59

Иван Бутовченко
26.02.2004
180 см / 74 кг
@butovchenko

71

Олег Николаев
21.05.1998
179 см / 67 кг
@nikolaevv18

18

Антон Терехов
30.01.1998
178 см / 76 кг
@tereh77

11

Давид Папикян
08.07.2001
182 см / 74 кг
@papikyandavid11

17

Даур Квеквескири
07.02.1998
174 см / 70 кг
@kvekveskiri_daur

10

Дмитрий Садов
21.03.1997
185 см / 82 кг
@saddima45

8
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1-Й ТУР 03.03.2024 ЧАЙКА – НОВОСИБИРСК – : –

2-Й ТУР 10.03.2024 УФА – ЧАЙКА – : –

3-Й ТУР 18.03.2024 ЧАЙКА – ВЕЛЕС – : –

4-Й ТУР 24.03.2024 МУРОМ – ЧАЙКА – : –

7-Й ТУР 07.04.2024 ЧАЙКА – КРАСНОДАР-2 – : –

8-Й ТУР 14.04.2024 РОТОР – ЧАЙКА – : –

6-Й ТУР 03.04.2024 МЕТАЛЛУРГ – ЧАЙКА – : –

5-Й ТУР 30.03.2024 ЧАЙКА – ЧЕЛЯБИНСК – : –

11-Й ТУР 28.04.2024 ВЕЛЕС – ЧАЙКА – : –

15-Й ТУР 19.05.2024 КРАСНОДАР-2 – ЧАЙКА – : –

12-Й ТУР 05.05.2024 ЧАЙКА – МУРОМ – : –

16-Й ТУР 26.05.2024 ЧАЙКА – РОТОР – : –

10-Й ТУР 24.04.2024 ЧАЙКА – УФА – : –

14-Й ТУР 15.05.2024 ЧАЙКА – МЕТАЛЛУРГ – : –

9-Й ТУР 20.04.2024 РОДИНА-2 – ЧАЙКА – : –

17-Й ТУР 01.06.2024 ЧАЙКА – РОДИНА-2 – : –

18-Й ТУР 08.06.2024 НОВОСИБИРСК – ЧАЙКА – : –

13-Й ТУР 11.05.2024 ЧЕЛЯБИНСК – ЧАЙКА – : –

КАЛЕНДАРЬ
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ДМИТРИЙ ПЯТИБРАТОВ

Благодарен руководителям 
клуба за доверие. Мы должны 
быть успешными, будем шаг           
за шагом двигаться вперед. 
Все зависит от нас. Каждый 
футболист тренирует сам 
себя, а я помогаю раскрыть 
лучшее. Мы постепенно 
выстроим структуру 
взаимоотношений, у нас 
должна быть атмосфера 
единства, чтобы добиваться 
успехов!

После завершения игровой карьеры 
в сезоне 2013/2014 возглавил 
футбольный клуб «Сочи». С 2017 года 
специалист работал ассистентом 
главного тренера в литовском «Тракае». 
С июня 2019 года был старшим тренером 
«Мордовии». В 2020 году Дмитрий 
Пятибратов перешел в воронежский 
«Факел» в качестве ассистента, а в 2022 
году стал исполняющим обязанности 
главного тренера. 18 сентября 2022 
года был утвержден главным тренером 
воронежской команды, тем самым 
впервые в своей карьере возглавил 
клуб РПЛ, в котором работал до 30 
апреля 2023 года.

В качестве футболиста Дмитрий 
Пятибратов играл за владикавказскую 
«Аланию», астраханский «Волгарь», 
«Мордовию», «Рязань» и пермский 
«Амкар».

Главный тренер
ФК «Чайка»
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НОВИЧКИ
В зимнее межсезонье состав
«Чайки» пополнили 4 футболиста

Воспитанник РОУОР, ранее уже выступавший за наш клуб в 
сезоне 2017/18. В составе «Чайки» провел 28 игр (10 голов). 
Первые профессиональные шаги делал в ФК «Таганрог» в 
сезоне 2014/15 (13 матчей). Выступал за «Биолог» (16 матчей, 
1 гол), ростовский СКА (26 матчей, 6 голов), «Туапсе» (30 
матчей, 12 голов, 2 голевые), «Авангард» (36 матчей, 3 гола, 
2 голевые), «Луч» (10 матчей), «Черноморец» (53 матча, 13 
голов, 4 голевые).

Воспитанник ставропольского футбола. Выступал за 
молодежные команды «Дружба» Майкоп, «Армавир» и 
«Урарту» Ереван. В июле 2021 перешел в «Кубань Холдинг» 
(47 матчей, 10 голов, 3 голевые). Летом прошлого года 
пополнил «Амкар» Пермь (21 матч, 1 гол, 4 голевые).

Первые шаги в футболе делал в ДЮСШ «Торпедо» Таганрог, 
затем – в Академии футбола им. В. Понедельника. С 2015-
го провел 70 официальных игр за «Краснодар-2», 15 – за 
«Краснодар-3» и 36 – за молодежку «быков» (всего 121 матч, 
8 голов). В 2019 перешел в клуб чемпионата Чехии «Теплице» 
(18 матчей, 1 гол, 1 голевая). В феврале 2021 стал игроком 
«СКА-Хабаровск» (9 матчей). Позже выступал за чешский 
«Богемианс 1905», армянский «Урарту» и самаркандское 
«Динамо».

Богдан является воспитанником академии «Зенита». 
Выступал за юношеские и молодежную команды «Зенита». 
За «Зенит»-2 Москвичёв дебютировал в июне 2022 года. В 
сезоне-2023 Богдан выступал за молодежную команду сине-
бело-голубых, всего за которую сыграл в 40 матчах МФЛ, из 
которых 15 - на ноль.

Владислав Руденко
15.03.1996

Давид Папикян
08.07.2001

Евгений Назаров
07.04.1997

Богдан Москвичев
30.04.2004
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ЗИМНИЕ СБОРЫ

01

20 января

«Чайка» – «Строитель» 
(Каменск-Шахтинский)

Голы: 1:0 – Пивоваров (67’)

13

27 января

«Чайка» – «Жетысу» 
(Казахстан)

Голы: 1:0 – Кожедуб (28’), 2:1 
– Долгов (81’), 3:1 – Николаев 
(83’)

11

30 января

«Чайка» – «Велес»

Голы: 1:0 – Нестеров (20’), 
1:1 – ИНП

11

3 февраля

«Чайка» – «Волгарь» 
(Астрахань)

Голы: 0:1 – Косарев (2’), 1:1 – 
Кожедуб (79’)

11

3 февраля

«Чайка» – «Ротор» 
(Волгоград)

Голы: 1:0 – Долгов (29’), 1:1 – 
Гаджимурадов (37’)

20

16 февраля

«Чайка» – «Нефтехимик» 
(Нижнекамск) – 0:2 (0:1)

Голы: 0:1 – (41’), 0:2 – (46’)

11

20 февраля

«Чайка» - «Динамо» (Брянск)

Голы: 1:0 – Долгов (13’), 1:1 – 
(60’)

22

24 февраля

«Чайка» – «Нефтехимик» 
(Нижнекамск)

Голы: 1:0 — Кожедуб (19’), 1:1 — 
(60’), 1:2 — (64’), 2:2 — Долгов 
(89’) 

32

8 февраля

«Чайка» – «КАМАЗ» 
(Набережные Челны)

Голы: 1:0 – Ибрагимов (10’), 
1:1 – Таликин (38’), 1:2 – 
Щербатюк (55’), 1:3 – Горелов 
(57’), 2:3 – Пивоваров (100’)

Первый зимний сбор «Чайка» 
провела в Широкой балке на 
тренировочной базе «Буткэмп» с 15 по 
25 декабря. Подопечные Пятибратова 
тренировались в двухразовом режиме, 
а сам сбор носил втягивающий 
характер.
С 12 по 20 января команда 
тренировалась в Песчанокопском. 
Второй сбор завершился спаррингом 
с ФК «Строитель».

Третий этап подготовки к рестарту 
сезона-2023/24 проходил с 23 января 
по 9 февраля в Белеке, где наша 
команда провела 5 спаррингов.

Заключительный сбор состоялся в 
Сочи в период с 13 по 24 февраля. 
Команда сыграла 3 матча.
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— С возвращением, Владислав! В 
сезоне 2017/18 вы уже выступали 
за «Чайку», и вот вернулись спустя 
5 лет. Расскажите подробнее, как 
произошел камбек?

— Перед зимним отпуском понимал, 
что мой контракт с «Черноморцем» 
расторгается. Было множество 
предложений из разных команд, в том 

числе из группы «Золото». Одним из 
вариантов стала «Чайка». Выступал 
здесь раньше, остались только теплые 
воспоминания, тем более я очень давно 
не играл дома. Решение принял быстро, 
«Чайку» выбрал сразу.

— По вашему мнению, как сильно за 
это время изменился клуб?

— В плане инфраструктуры, конечно, 

Профайл
Ростов-на-Дону Правая Нападающий

Владислав Руденко — о возвращении
в «Чайку», выходе в Первую лигу, изменениях

в жизни и футболе на Дальнем Востоке.

                    ЧУВСТВУЮ СЕБЯ
ТАК,  СЛОВНО ВЕРНУЛСЯ 
ДОМОЙ

ГЕРОЙ НОМЕРА

Таганрог
2015

13 матчей

Авангард
Курск, 2017-2019

36 матчей
3 гола
2 голевые

Туапсе
2021-2022
30 матчей
12 голов
2 голевые

Биолог
2015

18 матчей
1 гол

Луч
Владивосток, 2019-
2020

10 матчей

Черноморец
2022-2023

53 матча
13 голов
4 голевые

СКА
Ростов-на-Дону, 2016

28 матчей
6 голов

Чита
2020-2021

23 матча
3 гола
3 голевые

Чайка
2017-2018, 2023 - н.в.

28 матчей
10 голов
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большой прыжок. Всегда следил за 
«Чайкой», даже когда играл в других 
командах, потому что это клуб из 
моей области. Радовался выходу в 
Первую лигу, пусть пока и не удалось 
закрепиться. Это был колоссальный 
уровень. Многим командам нужно 
стремиться быть такими амбициозными.

— Что больше всего запомнилось в 
том сезоне, когда вы играли за нашу 
команду?

— «Чайка» только формировалась в 
профессиональном футболе. Это был 
второй сезон для команды во Второй 
лиге. Было приятно принимать в этом 
участие.

— Из того состава остался только 
Александр Хохлачев, с кем-то 
еще были знакомы из нынешнего 
коллектива?

— Был знаком с Дауром Квеквескири, 
мы с ним играли в Первой лиге во 
владивостокском «Луче». Некоторых 
местных ребят знаю. Коллектив 
хороший, проблем никаких нет. Еще в 
молодежке сейчас работают Максим 
Обозный и Влад Дубовой, с которыми я 
играл в «Чайке». Спортивный директор 
Андрей Михеев – с ним тоже играли 
в футбол. Петр Алексеевич Костенко 
тренировал меня ребенком, еще мой 
бывший тренер по ростовскому СКА 
Михаил Владимирович Куприянов – оба 
работают в «Чайке». Здесь у меня очень 
много близких людей, чувствую себя 
так, словно попал домой.

— Вы воспитанник ростовского 
футбола. Расскажите, как начиналась 
ваша карьера.

— Я окончил училище Олимпийского 
резерва, выступал там с 14 до 18 лет. 
Работал с Петром Алексеевичем 
Костенко, очень хорошо общаемся с 
ним и сейчас. Человек, который мне 
помогал при выпуске из интерната 
дальше свою карьеру построить.  Я 
ездил на просмотры и в дубли, и в 
команды Второй лиги. Должен был 
оказаться в дубле «Ростова», но в 
последнюю очередь все поменялось, 

и меня взяли в «Таганрог». Это и 
стало отправной точкой для меня в 
профессиональном футболе.

— Какие изменения произошли в 
вашей жизни за эти 5 лет?

— Повзрослел во взглядах на футбол. 
Отношение совсем другое стало, 
более профессиональное в плане 
режима, сна, питания. Раньше, когда 
был молодой, на это не сильно обращал 
внимание.

— Новый тренерский штаб – уже 
успели освоиться?

— Я удивлен, насколько открыт 
тренерский штаб, со всеми идут на 
контакт. Я успел поработать во многих 
клубах и не везде тренеры могут так 
сразу футболистов расположить. 
Взаимосвязь у нас очень быстро 
наладилась, уверен, что это                                             
их большая заслуга.

— Вашим прошлым клубом был 
«Черноморец», за него вы провели 
больше всего матчей в своей карьере. 
Каким для вас был этот этап?

— Все как в сказке произошло. Я 
переходил в обычный клуб во Вторую 
лигу, особых задач не было. Главное – 
быть вверху, в шестерке. Мы спокойно 
тренировались, играли, а потом как-
то неожиданно все изменилось. 
Сумасшедший проект, новый спонсор, 
амбиции дойти до Премьер-лиги. 
Моментально начались перестановки, 
новое руководство и главный тренер 
Константин Георгиевич Зырянов. До 
зимы мы оказались на первом месте, 
нам озвучили конкретную задачу – 
выход в Первую лигу, и мы ее решили. 
Это уже моя вторая команда, с которой 
я вышел Первую лигу, думаю, что «Чайка» 
станет третьим клубом (улыбается).

— Как вам было конкурировать с 
«Чайкой»?

— Ой, вообще неприятно (смеется). С 
«Чайкой» сыграли очень плохо, самый 
неудобный соперник.

— Не думали, что потом опять 
окажетесь в «Чайке»?



12

— Конечно, такие мысли были. До 
«Черноморца» выступал в командах, 
пробовал разговаривать, чтобы 
сюда попасть, но как-то все не 
получалось. И вот выпал шанс, надо им 
воспользоваться.

— В начале своей карьеры вы играли 
за клубы из Ростовской области и 
ближайших регионов («Таганрог», 
«СКА Ростов-на-Дону», «Чайка», 
«Биолог»), а потом вдруг оказались 
во «Владивостоке» и «Чите». Как вы 
туда попали? С какими трудностями 
столкнулись?

— Я был в «Авангарде» в Первой лиге, 
мы доигрывали сезон. Мог остаться 
и продолжить карьеру, но поступило 
предложение поехать во Владивосток. 
Нужен был нападающий, позвали 
на хорошие условия. Рассчитывали, 
что я буду игроком обоймы. Первое 
время было очень тяжело в плане 
акклиматизации, часовой пояс 
непростой, с Москвой 7 часов разница. 
Постоянные перелеты, все через 
столицу, потому что других рейсов там 
нет. Один раз летали из Владивостока 
на матч в Краснодар через Сеул. Ну 
и получается первое время было все 
отлично, а потом, к сожалению, как 
и у многих клубов появились долги, 
не смогли выплачивать зарплату 
футболистам. Весной – карантин из-
за коронавируса. И все, в принципе, 
на этом путь мой во Владивостоке 
закончился.

— Владивосток граничит с Китаем, 
Кореей, а до Японии всего два часа на 
самолете. Вам удалось ощутить этот 
дух Азии на себе?

— Ощутил в полной мере! Там ты 
чувствуешь себя словно в азиатской 
стране. Много продуктов, товаров из 
Азии. Большинство машин с правым 
рулем. Очень красивое место, 
необычный климат, тропический, я бы 
сказал. Во Владивостоке выходишь 
на улицу, и, наверное, 80% людей в 
городе на улице, в заведениях, парках, 
кинотеатрах – это люди из Азии, ты 
как будто уже в другой стране. Они 

фотографируют, им все интересно. 
Многие приезжают на экскурсии, кто-
то учится, другие работают. С «Лучом» 
у нас получилось съездить на сборы в 
Китай. Прилетели на один из островов, 
напоминает Тайланд, такая экзотика, 
тепло, постоянно все купаются, 
невероятные отели. На этот сбор 
нас пригласила команда «Шанхай 
Шэньхуа», где играл Эль-Шаарави, 
знаменитый футболист из сборной 
Италии. На острове было две команды, 
мы тренировались, и каждые 3-4 дня 
играли спарринг. В этот момент в 
Китае, а это был январь, объявили, 
что начинается карантин. Сначала 
все несерьезно к этому отнеслись, 
хотя именно в Китае же вспышка 
вируса произошла. Через неделю 
вернулись в Россию, отовсюду начали 
про это говорить, все закрывалось, 
и только тогда мы осознали, где 
вообще оказались. Страшно было. 
Кстати, когда мы вылетали оттуда, то 
в аэропорту извинялись и каждому 
давали немного юаней из-за того, что 
вот такое произошло в Китае.

— Какой период из карьеры был для 
вас самым успешным?

— Когда я впервые попал в «Чайку». В 
аренде провел хороший сезон, потом 
вернулся обратно в «Авангард» Курск, 
был игроком обоймы и играл в Первой 
лиге. Второй этап, это решение задачи 
с «Черноморцем». Выполнили задачу, 
я достаточно матчей провел в Первой 
лиге за Новороссийск. Карьера 
разделилась на два таких успешных 
этапа.

— Назовите топ-3 самых 
запоминающихся матча из вашей 
карьеры.

— Мой первый матч в карьере на 
профессиональном уровне. Я вышел на 
замену во втором тайме за «Таганрог», 
сыграли в Ингушетии вничью с 
«Ангуштом». Это эмоции, которые в 
жизни никогда не повторятся. Столько 
переживаний, глаза горят, голова не 
думает! Следующий матч, который 
запомнился – я был в ростовском 



Полную версию  
читайте на сайте  
fc-chayka.ru!
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СКА, завершающий тур дома с 
«Астраханью». Мы вели 2-0, я вышел 
во втором тайме и за 15 минут сделал 
хет-трик, в итоге выиграли 5-0. 
Еще один очень хороший матч 
провел за «Чайку», победили 
«Черноморец» со счетом 2-0, я 
забил два гола в первом тайме. 
Эмоций очень много было!

— В первом туре 
мы сыграем дома
с Новосибирском.

— Я проговорю словами 
Дмитрия Анатольевича 
Пятибратова, который 
нам как-то сказал, 
что мы не должны 
смотреть кто играет 
в команде, что это 
за коллектив и 
откуда. Мы должны 
н а с т р а и в а т ь с я , 
выходить и катком 
всех переезжать. 
Неважно где, дома 
или на выезде. У нас 
будет конкретно свое 
понимание игры 
внутри команды. Нам 
будет абсолютно все 

равно, что будет происходить вокруг. 
На поле будет только наша команда.

— Пару слов для болельщиков.

— Уважаемые болельщики, 
поскольку мы уже с вами 
знакомы, я уже играл тут и знаю, 
как вы очень тепло и страстно 
поддерживаете нашу команду. 

Желаю, чтобы вы продолжали так 
же. С нашей стороны, в первую 

очередь, будем вас радовать 
победами и голами. Ждем 

всех на стадионе в 
Песчанокопском!
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ШКОЛЬНЫЙ ФАН-КЛУБ 

«Чайка» запустила 
новый социальный 
проект

Учебными заведениями, которые 
присоединились к новому социальному 
проекту клуба стали Песчанокопские 
МБОУ ПСОШ №1 и №2, Краснополянская 
МБОУ КСОШ №32, а также МБОУ РСОШ 
№9 в с. Развильное.
«Школьный фан-клуб» — это сообщество 
школьников, объединенное общим 
интересом к футбольному клубу «Чайка». 
В рамках фан-клубов проводятся 
тренировки и соревнования, 
популяризующие футбол и здоровый 
образ жизни в Песчанокопском 
районе. Кроме того, фан-клубы 
станут площадкой для проведения 
социальных и культурных мероприятий, 

которые помогут детям получить 
новые знания и навыки, а также найти 
единомышленников и друзей среди 
нового поколения юных болельщиков 
«Чайки».

                            Открытие школьных фан-клубов 
— это важное событие! Руководством 
клуба утверждена стратегия по работе 
с болельщиками и проект «Школьный 
фан-клуб» — ключевая ее часть. Мы 
хотим, чтобы учащиеся были еще 
ближе к нашей команде и как можно 
чаще ходили на стадион. Фан-клуб 
нужен для объединения школьников и 
развития их командного духа, чтобы у 
них появились новые увлечения, и они 
открыли для себя яркую игру в футбол 
вместе с «Чайкой». Мы рады всех 
приветствовать в наших фан-клубах!

Максим Кадаев,                                              
заместитель генерального директора 
по связям с общественностью               
ФК «Чайка» 
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ВОЛОНТЕРСКИЙ ЦЕНТР
Футбольный клуб «Чайка» открыл 
волонтерский центр в рамках нового 
проекта «100 часов волонтерства 
#ВСТАЕ», который реализуется 
совместно с отделом культуры, 
спорта и молодежи администрации 
Песчанокопского района.
В конференц-зале парк-отеля «Чайка» 
в Песчанокопском состоялась 
презентация клуба добровольцев. В 
зале собрались будущие волонтеры 
нашего клуба, перед которыми 
выступили зам. генерального директора 
по связям с общественностью ФК 
«Чайка» Максим Кадаев и начальник 
отдела культуры, спорта и молодежи 
Администрации Песчанокопского 
района Ксения Лунева. Ребятам 
рассказали о том, что значит быть 
волонтером, какие ценности разделяет 
футбольный клуб из Песчанокопского 
и с какими задачами им предстоит 
столкнуться.
После презентации будущие 
волонтеры отправились на экскурсию 
по стадиону, на которой они услышали 
историю про отца основателя клуба — 
Ивана Платоновича Чайка. Посетили 
раздевалку нашей команды, сделали 
общее победное фото, а также 
предстали в образе главного тренера 
команды в пресс-центре стадиона. 
В завершении экскурсии ребята 
вышли на поле, как самые настоящие 
футболисты.

Участие в клубе добровольцев 
«Чайки» имеет ряд привилегий для 
будущих студентов. За волонтерскую 
деятельность будут начисляться 
верифицированные часы, благодаря 
которым ребята смогут получить до 10 
дополнительных баллов к результатам 
ЕГЭ.

Волонтеры создают уютную атмосферу 
на стадионе, помогают болельщикам, 
участвуют в организации клубных 
мероприятий и многое другое. Если вы 
хотите стать частью большой и дружной 
команды, помочь своему любимому 
клубу и получить незабываемые 
впечатления — присоединяйтесь к 
нашей команде волонтеров!

Чтобы стать нашим волонтером, любому желающему нужно 
зарегистрироваться на портале Добро.ру и подать заявку 
на «100 часов волонтерства #ВСТАЕ».  

НАШ 12-Й ИГРОК — ЭТО ВЫ!
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АКАДЕМИЯ
Топ-8 лучших 
академий в России

Академия им. И.П. Чайка получила 
статус «Футбольная академия высшей 
категории». Он присваивается 
тем футбольным школам, которые 
соответствуют самым высоким 
требованиям в плане инфраструктуры, 
медицинского обеспечения, методики 
подготовки футболистов, уровня 
тренерского состава и количества 
занимающихся учеников.
Комиссия при президенте РФС 
по аттестации футбольных школ 
занимается аттестацией футбольных 
учреждений, присваивая им 
соответствующие категории и статусы, 
и ведет контроль за их дальнейшей 
деятельностью.

В России насчитывается более 
2500 футбольных школ, которые 
в зависимости от разработанных 
критериев ежегодно ранжируются РФС 
по четырем категориям (наивысшая 
– первая, самая низкая – четвертая). 
Начиная с третьей, школы могут 
претендовать на получение одного из 
статусов РФС.
Исходя из соответствия критериям, им 
могут быть присвоены статусы: «Детский 
футбольный центр», «Региональный 
центр РФС», «Футбольная академия», 
«Футбольная академия высшей 
категории». Наличие статуса позволяет 
школам получать методическую, 
организационную и финансовую 
поддержку со стороны РФС.
Таким образом, Академия им. И.П. 
Чайка на четвертый год своего 
существования вошла в топ-8 лучших 
академий России, которые имеют 
статус высшей категории: это «Динамо» 
(Москва), «Локомотив» (Москва), 
«Спартак» (Москва), «Зенит» (Санкт-
Петербург), ЦСКА, «Краснодар» и 
«Рубин».
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«Чайка» пополнит 
федеральные ЮФЛ
В новом сезоне воспитанники нашей 
Академии будут выступать среди топ-
команд федеральных Юношеских 
футбольных лиг. 
В системе федеральных Юношеских 
футбольных лиг будут выступать 
три наших команды: «Чайка-2007», 
«Чайка-2008» и «Чайка-2009». Сезон 
стартует в начале марта, а завершится 
в конце ноября. В этом году участвовать 
в нем будут 18 сильнейших футбольных 
академий страны. Среди дебютантов 
оказалась не только «Чайка», но и 
«Алмаз-Антей» из Санкт-Петербурга, 
екатеринбургский «Урал» и московская 
«Родина». Ранее в федеральных ЮФЛ 
выступали 14 академий из разных 
регионов.
Напомним, «Чайка-2007» дважды 
становилась чемпионом ЮФЛ Юг, 
а также завоевала золото первого 
в истории турнира победителей 
межрегиональных Юношеских 
футбольных лиг, который проходил в 
ноябре прошлого года. «Чайка-2008» в 
минувшем сезоне остановилась в шаге 
от медалей ЮФЛ Юг-3, финишировав 
на 4-м месте. Ну а для «Чайки-2009» 
это будет дебют в системе Юношеских 
футбольных лиг – и сразу на 
федеральном уровне!

Участие в турнире среди топ команд 
федеральных Юношеских футбольных 
лиг — большое событие для нашей 
Академии. За неполные пять лет с 
момента ее существования мы добились 
права играть с представителями 
сильнейших клубов России. Это 
показатель качественной и системной 
работы Академии на всех уровнях. 
Сейчас у нас занимаются футболом 
около тысячи детей различного 
возраста и право выступать в ФЮФЛ 
даст мощный импульс в их развитии. 
Определенно, матчи в новом турнире 
будут непростыми для нас, но это только 
начало. Именно в противостоянии 
с лучшими можно повышать свое 
мастерство и уровень игры. Желаю 
воспитанникам Академии не бояться 
громких имен, играть сердцем, 
прогрессировать и в перспективе стать 
профессиональными футболистами ФК 
«Чайка»!

Андрей Чайка,                                              
президент ФК «Чайка» 

Мастерство повышается 
только в противостоянии с 
лучшими
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зарегистрироваться на портале Добро.ру и подать заявку 
на «100 часов волонтерства #ВСТАЕ».  

18



После того, как в 2019 году был расформирован 
футбольный клуб «Сибирь», Правительство 
Новосибирской области приняло решение о 
создании новой команды, получившей название 
«Новосибирск». Перед новым коллективом сразу 
была поставлена задача вернуть городу место в 
Первой лиге, однако «Новосибирск» пока не смог 
этого сделать. В дебютном сезоне «Новосибирск» 
занял 3-е место в группе «Восток» Первенства 
ПФЛ, проведя лишь 12 встреч из 20 изначально 
запланированных из-за досрочного завершения 
сезона 2019/20. 

В июне прошлого года наставником команды стал 
Алексей Медведев. Под его руководством ФК 
«Новосибирск» занял первое место в «серебряной» 
группе второго дивизиона «А». Команда из 
Новосибирска одержала 10 побед, 5 раз сыграла 
вничью и потерпела 3 поражения. Этим летом клуб 
ждет возвращение к историческому названию — 
«Сибирь», за которое проголосовали болельщики.

В составе команды из Новосибирска играют 
Радик Хайруллов и Максим Киселев, известные 
песчанокопским болельщикам по выступлениям за 
«Чайку». Ранее «Чайка» и «Новосибирск» ни разу не 
встречались в официальных и товарищеских матчах. 

СОПЕРНИК
«Новосибирск» 

Год основания

Стадион

Цвета клуба

Главный тренер

«Спартак» (12500)
«Заря» (3500)

Синий/белый/зеленый

Алексей Медведев

2019
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Главный арбитр:

Инал Танашев (Нальчик) 

Ассистенты: 
Александр Павлов (Саратов) 
Александр Городовой (Ставрополь)

Резервный судья: 
Виктор Лацвиев (Шахты)

Инспектор: 
Александр Колымажнов (Астрахань)

Никита Герасимов

Алексей Гладышев 

Артем Кузьмин

Тристан Комков

Артемий Малеев

Максим Житнев

Никита Рожков

Егор Глухов

Никита Загороднев

Дмитрий Редькович

Муслим Бамматгереев

Олег Шалаев

Антон Макурин

Сергей Нарылков

Антон Кротов

Константин Попов

Алексей Соловьев

Даниил Полянский

Максим Киселев

Матвей Смирнов

Вячеслав Ларенц

Макар Ильюшенок

Вадим Говор 

Константин Ерохин

Артем Иванов

Глеб Бахарев

Антон Кобялко

Владислав Тюрин

Александр Конев

Радик Хайруллов

3

5

6

7

8

9

10

11

14

15

17

18

21

22

23

24

25

31

35

41

44

53

54

67

69

70

86

88

91

92

Богдан Москвичев

Камиль Ибрагимов 

Илья Детенышев 

Александр Хохлачев 

Дмитрий Садов 

Владислав Руденко 

Даур Квеквескири 

Антон Терехов 

Давид Папикян 

Олег Николаев 

Павел Долгов 

Святослав Кожедуб

Сергей Резниченко 

Дмитрий Пивоваров 

Никита Кармаев 

Данила Боков

Дмитрий Щербань

Акаки Кварацхелия 

Александр Нестеров 

Иван Бутовченко

Денис Кондрашенко 

Эльдияр Зарыпбеков 

Андрей Ивашин 

Евгений Назаров 

Никита Колдунов 

Иван Сорочинский

Матвей Тороп

Олег Козаченко 

1

3

4

7

8

9

10

11

17

18

19

22

30

32

44

45

46

59

63

71

70

77

84

88

94

96

97

99

1 ТУР
03.03.2024

Стадион им. И. П. Чайка


